

Antigua residencia de verano del INI Lámina nº 16



A principios del siglo pasado don Gabriel Enríquez de la Orden adquirió el monte de Los Peñascales, con una extensión superior a 500 hectáreas y que contenía más de 150.000 árboles, entre encinas, pinos y enebros, principalmente. En esta finca, en 1919, emplazó una granja avícola, dedicándose además a la producción industrial de miel y a la cría del karakul, una raza de oveja de lana muy suave.

En esta finca se construiría "un palacete de ensueño, no sólo por la construcción, sino por el paraje donde está emplazado", en palabras de don José de Vicente, construido enteramente en piedra de granito y con cubiertas de pizarra.

Posteriormente el palacio, situado en una finca de 73.000 m², que acoge una gran riqueza medioambiental en flora y fauna, se convirtió en Residencia de Verano del Instituto Nacional de Industria, INI. En la actualidad pertenece a la Sociedad Estatal de Participaciones Industriales, SEPI, acogiendo un centro de convenciones dependiente de la Fundación de Servicios Laborales.